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рекомендуемая цена -

10 рублей.
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Как сити-менеджера
В минувшую пятницу, 18 июня, на внеоче-
редном заседании Думы Лесного депута-
ты выбирали главу администрации города 
(сити-менеджера).  
Напомним: тремя днями раньше, 15 июня, кон-

курсная комиссия заслушала программы разви-
тия города, представленные каждым из 8 претен-
дентов, и решила признать победителями конкур-
са и представить на рассмотрение Думы две кан-
дидатуры – начальника отдела организационно-
контрольной работы администрации Снежинска 
Сергея ОЛЕЙНИКА и председателя комитета ЖКХ 
Лесного Василия РУМЯНЦЕВА. 

Все три дня думцы находились в глубоких поли-
тических размышлениях: ведь выбор предстояло 
сделать не столько между персоналиями, сколько 
между областью (губернатором) и Москвой (Рос-
атомом). Наконец в пятницу, 18 июня, состоялось 
историческое заседание Думы, на котором присут-
ствовали также представители администрации, 
общественности, пресса. Для начала депутаты за-
дали обоим кандидатам ряд вопросов…

К сожалению, не могу сообщить читателям ни-
чего нового из «экзаменовки» кандидатов, так как 
думцы, по какому-то занятному совпадению, за-
дали Олейнику и Румянцеву те же самые вопро-
сы, которые двумя неделями раньше уже прозву-
чали с наших страниц в интервью с обоими канди-
датами. Так, думцев интересовали мотивы, побу-

дившие Сергея Олейника участвовать в конкурсе; 
причины, по которым он не стал заявляться у себя 
в Снежинске или Трехгорном; его видение постро-
ения эффективных взаимоотношений с органа-
ми региональной и федеральной власти, а также 
с градообразующим предприятием; первые шаги, 
которые он предпримет в новой должности…

Василия Румянцева спрашивали об итогах его 
работы на посту председателя КЖКХ, о том, до-
коле лесничане будут терпеть безобразное состо-
яние городских дорог и чем он займется как сити-
менеджер в первую очередь.

Стоит отметить, что оба кандидата – люди при-
езжие, и выбор комиссии именно иногородних пре-
тендентов (термина «варяг» на заседании стара-
тельно избегали) вызвал у некоторых депутатов 
легкое недоумение: «А что, своих не нашлось?». 
Однако, например, Сергей Олейник настаивал на 
том, что он человек «не чужой, но новый». И на 
его новый взгляд, в городе «есть чем заниматься: 
Лесной – это Клондайк». Видимо, Клондайк имен-
но проблем: с коммуналкой и демографией, с со-
хранением молодежи в городе и благоустройством 
территорий, и даже Устав городского округа – и тот 
не слава богу… 

Василий же Румянцев уже проработал в Лесном 
почти три года, так что вроде бы уже – свой, лю-
бит наш город и хочет ему благополучия и процве-
тания. В приоритетах – проведение летней оздо-
ровительной кампании, подготовка города к ново-
му отопительному сезону, тарифная и бюджетная 
кампании...

 
Понятно, что по каждому кандидату у участни-

ков процесса была сформирована собственная 
позиция. Так, глава Лесного Виктор Гришин при-
знал, что Сергей Олейник – достойный кандидат, 
однако между ними уже обнаружились принципи-
альные разногласия – в понимании сути самого 
понятия «сити-менеджер». Сергей Олейник, обла-
дая богатым менеджментским опытом, собирал-
ся выполнять функции именно управленца, тогда 
как практик Румянцев заявлял, что руководителей 
у нас хватает и пахать надо прежде всего само-
му. Глава счел позицию последнего более прием-
лемой для города. 

Губернатор Александр Мишарин, встретив-
шись с обоими кандидатами и сделав выбор в 
пользу Василия Румянцева, был тверд, даже ка-
тегоричен: «Я определил свою позицию и не по-
зволю никому ее ревизировать. Мне работать. И 
мне решать». 

Росатом, напротив, агитировал за Сергея 
Олейника. Как объяснил позицию госкорпорации 
ее представитель Борис Власов, должен быть 

баланс интересов между муниципалитетом и гра-
дообразующим предприятием. В этой связи опыт 
Олейника, на их взгляд, предпочтительнее. Впро-
чем, Росатом заверил, что готов принять любое 
решение и работать с тем человеком, который бу-
дет назначен. 

Интригу подогревал тот факт, что местные еди-
нороссы  не определились с конкретной кандида-
турой. Как пояснил депутат Евгений Гущин, по-
литсовет счел неэтичным обсуждать персоналии, 
так как в то время, когда они собирались, как раз 
проходила конкурсная комиссия по отбору канди-
датов. Обсудив ситуацию в целом, единороссы вы-
несли решение: «Рекомендовать выбрать из чис-
ла претендентов на должность сити-менеджера 
лицо профессиональное, с опытом управленче-
ской работы, знания и квалификация которого со-
ответствуют требованиям действующего законо-
дательства РФ и Устава нашего города. При про-
чих равных условиях желательно сделать выбор в 
пользу лица, являющегося сторонником либо чле-
ном партии «Единая Россия». 

Василий Румянцев является членом партии 
«Единая Россия». Сергей Олейник – беспартийный. 

Во власти

выбирали

СВОЙ, ЧУЖОЙ, НОВЫЙ

РАСКЛАД ПОЗИЦИЙ
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